

Cali, septiembre 6 de 2023.



TEMAS DESTACADOS:

[¿Quiénes somos?](#)
[Cambio climático](#)

[Contáctenos](#)

[Versión PDF](#)

[Mi talento es negocio](#)



El uribismo, sin candidato a la Alcaldía de Cali

Por: Mauricio Ríos Giraldo

El Centro Democrático definirá su apoyo a la Alcaldía de Cali el 29 septiembre, es decir, un mes antes de las elecciones.

Así lo anunció el congresista Christian Garcés, coordinador departamental de la colectividad uribista, quien desmintió versiones que circulan en las redes sociales que hablan sobre supuestas adhesiones del uribismo a candidatos a la Alcaldía de Cali.

“Centro Democrático no ha tomado ninguna decisión respecto al apoyo para la Alcaldía de Cali. Nosotros seguimos insistiendo en la necesidad de unir todas las fuerzas necesarias para recuperar a la ciudad después del dañino gobierno de Jorge Iván Ospina”, informó Christian Garcés.

Después de que el abogado Jaime Arizabaleta retiró su aspiración a la Alcaldía de Cali, la colectividad se quedó sin candidato propio para este cargo y, en una situación bastante particular, parece que ninguno de quienes continúan en la contienda está interesado en recibir el respaldo del Centro Democrático.

¿Y por qué ocurre esto? Porque en la Cali posterior al estallido social y luego de los resultados electorales que tuvo el Centro Democrático en el Valle del Cauca en las elecciones legislativas, ningún candidato independiente o de otro partido quiere el respaldo público de esta colectividad.

El tema ha llegado a tal nivel que el apoyo del uribismo es utilizado como estrategia sucia: de una campaña echan a rodar el rumor de que el Centro Democrático apoya a X, y a éste le toca salir a desmentirlo...

Una fuente del uribismo dijo a Graffiti que hay molestia interna, porque hay una campaña a la Alcaldía de Cali que quiere los votos del Centro Democrático, pero sin marcarse con el partido.

Esta actitud contrasta con la de Santiago Castro, el candidato a la Gobernación del Valle que recibió el aval del Centro Democrático y exhibe orgulloso el logo de la colectividad en su campaña.

Como van las cosas, lo más conveniente tanto para este partido político, como para quien sus dirigentes piensen apoyar a la Alcaldía de Cali, es dejar en libertad en este escenario...

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[caso](#)

[Joven saltó del tercer piso de una discoteca del centro de Cali, vea qué se sabe del](#)



[Vea qué es el Asperger, el síndrome que padecería el presidente Gustavo Petro](#)



[En septiembre se unirán las calzadas de nuevo puente de Juanchito](#)



[trata](#)

[Primeras capturas por chuzadas a niñera de Laura Sarabia, vea de quienes se](#)



[Tormenta eléctrica deja 12 personas fallecidas y provoca más de 60 mil rayos](#)

